



DUGAAN PERSEKONGKOLAN PEMENANG TENDER PDIN Proyek Fisik Tak Luput dari Pengawasan

YOGYA (KR) - Komisi Pengawas Persaingan Usaha (KPPU) Kanwil VII DIY melanjutkan proses pemeriksaan terkait dugaan persekongkolan pemenang tender pembangunan Pusat Desain Industri Nasional (PDIN). Namun demikian, hal tersebut tidak menyurutkan pengawasan pelaksanaan proyek pembangunan gedung yang menempati eks Terminal Terban tersebut.

“Saya tidak mengelak bahwa saya sebagai pejabat pembuat komitmen (PPKom) atas gedung PDIN. Tetapi tugas saya adalah mengawasi pekerjaan sesuai kontrak setelah ada pemenangnya,” tandas Kepala Dinas Perindustrian Koperasi dan UKM Kota Yogya Drs Tri Karyadi Riyanto Raharjo, Jumat (23/12).

Dirinya sudah dua kali dimintai keterangan oleh KPPU pada medio tahun ini. Akan tetapi imbuh Tri Karyadi, ia baru mengenal pelaksana proyek setelah ada limpahan pemenang dari bagian pengadaan barang dan jasa. Sehingga penentuan pemenang tender pun bukan menjadi kewenangannya. Meski demikian, pemeriksaan yang dilakukan oleh KPPU tidak mempengaruhi proses pengawasan pekerjaan.

Tri Karyadi mengaku, pihaknya melaku-

kan pengawasan sesuai dengan ketentuan seperti yang tertuang dalam nota kontrak. Sesuai tata kala, serah terima gedung PDIN akan dilakukan pada 28 Desember 2022 mendatang. Progres saat ini sudah mencapai 98,9 persen dan tinggal menyelesaikan proses finishing. “Sampai sekarang pun masih kami awasi. Nanti setelah proses serah terima masih ada jaminan pemeliharaan selama enam bulan,” tandasnya.

Diberitakan sebelumnya, KPPU menindaklanjuti ke tingkat penyidikan terkait dugaan pengaturan pemenang tender pembangunan gedung PDIN. Sehingga pihaknya tengah mengajukan izin ke KPK untuk bisa melakukan pemeriksaan terhadap Haryadi Suyuti yang kala itu menjabat sebagai Walikota Yogya. Saat ini Haryadi Suyuti tengah menjalani penahanan di Gedung KPK terkait dugaan gratifikasi pemberian IMB apartemen.

Pembangunan Gedung PDIN bersumber dari Dana Alokasi Khusus (DAK) Kementerian Perindustrian yang masuk APBD Kota Yogya 2022. Nilai pagu anggaran pembangunan fisik mencapai Rp 41,8 miliar dan dimenangkan oleh PT Tigamas Mitra Selaras dengan nilai Rp 34,5 miliar. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005